

<b>Fuente</b>	<a href="https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2008-January/021986.html">https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2008-January/021986.html</a>
<b>Autor</b>	Juan Puig
<b>Correo</b>	<a href="mailto:ipuig@ula.ve">ipuig@ula.ve</a>
<b>Título</b>	El Alma de los Verdugos
<b>Fecha</b>	Miércoles, 16 de enero de 2008
<b>Hora</b>	16:36:09
<b>D. Facultad</b>	Facultad de Ciencias
<b>D. Onomástico</b>	Juan Puig
<b>D. Temático</b>	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
<b>Comentario</b>	<p>Muchas gracias Margarita por lo que ha puesto en Red. Todos deberíamos leerlo y reflexionar un poco.</p> <p>Es triste, amargo y descorazonante. ¿No será que nuestra ternura, nuestro cariño, nuestra piedad y nuestra justicia son apenas un Barniz?... Es bueno que la gente lea esas cosas para que mire hacia dentro y trate de entender a ese que le mira del otro lado del espejo.</p> <p>¿Será uno capaz de hacer sufrir a los demás, y solazarse con ello? ¿Cuales son las barreras que separan al hombre del monstruo, al verdugo del santo?</p> <p>Sin duda de tanto llorar a nuestros muertos, desaparecidos, violados y torturados, tendemos a olvidar los de ellos. Es la primera condición que debe reunirse para que la rueda del desenfreno se ponga en marcha.</p> <p>¿Cuan cruel es uno con los suyos y cuan cruel es uno con los contrarios?  ¿Cuan indulgente es uno con sus verdugos y cuan severo con los del contrario?  ¿No habrá llegado acaso la hora de lograr la paz para los Colombianos?</p> <p>J.Puig</p>